

Ce samedi 29 septembre 2018,

ON FAIT LA FÊTE À



UN POGNON DE DINGUE !

Si l'UPHF est capable de déboursier environ 100 000 € pour cette inauguration, elle doit être aussi capable d'arrêter les fuites d'eau dans les bâtiments qui tombent en ruine !

MAIS QUELLE INAUGURATION ?

Aujourd'hui le logo et le nom sont actés. La feuille de route du projet aussi. Mais les statuts finaux de l'UPHF, le contenu des formations, la répartition des personnels, ... toujours pas !

Pire, pour exister, le projet UPHF/INSA doit attendre une modification de la Loi. Le gouvernement prévoit ces changements pour 2019 !

C'EST COMME SI TA PROF TE DONNE TA NOTE AVANT QUE TU RENDES TA COPIE !

CRAINTES SUR CETTE FUTURE FAC

On parle par exemple, de passer en master de 900 heures annuelles à 810.

Avec le peu d'infos qu'on a, nous pensons que l'UPHF sera plus élitiste et donc moins accessible !

Informez-vous, le SEL-CGT appellera à la mobilisation si nos conditions d'étude se dégradent et si nos craintes sont vérifiées. RDV notamment en novembre et décembre 2018 lors des votes des statuts.

<http://selcgnord.fr/>  selcgnord@gmail.com

 Syndicat Etudiant et Lycéen CGT Valenciennes  @SEL_CGT_NORD

ÉTUDIANT.E.S
LYCÉEN.NE.S

la
cgt

NORD (59)